



遷喬小だより

11月号①

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

感動をありがとう！学習発表会 大成功！

今年度はインフルエンザの猛威による学年閉鎖、学校閉鎖等のため、練習期間が短いという困難を乗り越えての学習発表会となりましたが、ご観覧の皆様には子どもたちの熱演に大きな拍手を送っていただき、本当にありがとうございました。

子どもたちは、やりきった満足感、達成感を味わうことができたのではないのでしょうか。

低学年は、既存の優れた題材をもとに脚本をつくり、「自分の役に浸りきり、思い切り表現を楽しむ」経験ができていたと思います。その際、一つ一つの言葉の意味を考え、声の抑揚、強弱、早さ、身体を工夫して表現することを大切にしていました。しかも、子ども同士で学び合って表現を高めていっているところが素晴らしいと思います。

3年生以上は、低学年の経験を土台に、総合等で学んだことをオリジナルの劇に仕上げるというレベルの高いことに挑戦することができています。子どもたちの意見を取り入れながら、子どもたちと教員で構成を工夫して、それぞれにメッセージの込められた素晴らしい発表になったと思います。

そして、何よりもこのような発表ができたのは、平素から子どもたちの学びに協力して下さる保護者・地域の皆様のおかげです。これからも応援をよろしくお願いいたします。

保護者感想 コドモンアンケートにて多くの感想をいただきました。一部を紹介いたします。

1年 音楽物語「くじらぐも」

4月入学した頃の恥ずかしがり屋の面影は、ありませんでした！ステージから僕を見て！と誇らしげに堂々としていました！きっとたくさん練習したんだと、自信満々な様子でした！家のセリフ練習でも、最初は目の前でしていましたが、どんどん部屋から遠くなっていき、もっともっと大きな声をだしたい！と意気込んでいました！とても、素敵な学習発表会でした！学校や家での練習で頑張った通り、とても元気に可愛らしく、くじらぐもを表現してくれました！他の子が歌ったりセリフの時も一緒にしている姿もあって、微笑ましかったです。すごく上手でした！！



2年 劇「どろぼうがっこう」

日頃はまだまだ幼いイメージな学年ですが、みんな一人一人堂々とやりきっていて、とても成長を感じました。みんなとても張り切って堂々としており、自分たちでやるんだ！というやる気が伝わってくる素敵な発表会でした。大きな声はもちろん、子どもたち自身で工夫をしながら身振りをつけたり、表情で表現したりしている姿も見られとても素敵でした。歌の振り付けも可愛く、子どもたちのニコニコ笑顔にほっこりしました。成長を感じ、とても感動しました。



3年 劇「笑ってこらえちゃって～久世の町にいつてらっしゃい!～」

3年生の休校中にリモートで練習する姿を見ました。一人一人言葉の強弱や丁寧に伝える事ができていて、低学年から急激に成長した姿が見られました。久世のよいところが、大きな声で表現できていました。笑いも交えてストーリーが考えられており、身振り手振りも加わり、とても迫力がありました。子どもたちに負けないように大人たちも久世の街の誇りを伝えていかないと感じました。



4年 劇「ごんぎつね～野菜マスターへの道～」

4年生は、ごんぎつねのお話を上手にアレンジしていました。学習した野菜についての発表を、それぞれが分かりやすくできていました。最後はお野菜も無事に収穫できて、兵十とキツネ達が仲良くなれて安心しました！歌や縦笛もそろっていて、素晴らしかったです。一人一人、ダイナミックな演技で楽しく劇を観覧できました。子供達が、野菜ができる為に多くの手間と時間が必要だと学び、自信を持って発表していてとても感激しました。あと少しで5年生になるんだなあ！と成長を感じることができました！



5年 劇・合唱・銭太鼓「防災王に俺はなる!～大事な人を守るために・・・そして未来へ～」

休校などで時間のない中でしたが、劇も歌も銭太鼓もとても良くできており、大変ビックリしました。劇はみんな良く声もでていました。表現も大きくしっかりできており、衣装もみんな考えてあったのか、いいものができていたと感じました。小道具等も工夫されていて、アンケートなど情報もよくまとまっていたので防災について、今一度考えてみようと思いました。歌も声がよくでておりとても上手でしたし、銭太鼓は古典的なものではなく、ノリのよい音楽でとてもかっこよかったです。子供達の頑張りに終始涙が、、感動をありがとうございました!!!



6年 劇&ダンス・合奏「タイムリーパーズ～幽谷より出でて喬木に遷る～」

6年間最後の学習発表会、劇も合奏も、全部が最高でしたっ!!!! 学年閉鎖もあり練習が思うようにできない中、本当にこの学年らしさがたっぷり詰まった笑いあり感動ありの発表でした！ありがとうございました！さすが6年、身近な下町商店街で学んだことやこれからのことなど心に響く劇でした。合奏も難易度が高い曲でしたがみんなの練習の成果が出ていて感動しました。短い練習期間でしたがみんな良く頑張りました。久世地域の未来を考えさせられた内容でした。明る未来を想像させてくれる素敵な劇、ダンスと歌そして合奏でした。大人ももっと頑張りたい内容で、子どもたちにはとても頼もしい気持ちにさせてもらえました。



保護者の皆様のご協力のおかげで片付けもスムーズにできました、ありがとうございました。

その他、来年も学年入れ替え制を希望する声や駐車場のこと、学習発表会開催時期、観覧中のマナーのことなどのご意見もいただいています。

全ての感想やご意見を参考に来年度の学習発表会にいかしていきたいと思います。